



1.300 MILLONES DE PESOS SE INVIRTIERON EN EL ENROCADO.

Inauguran ruta y enrocado de protección destruido por las lluvias

COIHUECO. La obra, con una inversión superior a los \$1.300 millones.

El Ministerio de Obras Públicas (MOP) inauguró las obras de reposición de un tramo de la Ruta N-485 camino a Minas del Prado y el enrocado de protección del río Niblinto, en la comuna de Coihueco.

Los trabajos, ejecutados por la empresa Bozic, contemplaron una inversión de \$1.305 millones y abarcaron la conservación de 500 metros de la Ruta N-485, desde el cruce con la Ruta N-447 hacia Minas del Prado, sector duramente impactado por la crecida del río durante la emergencia, que por la fuerza del caudal, destruyó el camino y además arrastró una vivienda.

“Estamos en el sector de Primera Hijuela en la comuna de Coihueco, donde acabamos de inaugurar este enroca-

do de más de 1.300 millones de pesos (...) que viene a dar seguridad a todos los vecinos de esta comuna y sobre todo a quienes viven en Minas del Prado”, destacó el seremi de Obras Públicas de Ñuble, Freddy Jelves.

Desde la comunidad, valoraron profundamente la rápida acción del Gobierno y la efectividad del trabajo realizado. “Esto fue en tiempo récord, en una semana ya teníamos un camino habilitado de emergencia para el sector. Sabemos que este enrocado va a ayudar bastante cuando llueva mucho, y agradecemos inmensamente al Gobierno y al MOP por este mega trabajo”, expresó Alexis Flores, presidente de la Junta de Vecinos de Primera Hijuela. ☞